

Histórica prueba automovilística

## “Las Tres Horas de Natales” regresa el 31 de octubre y 1 de noviembre

- Tras un lamentable receso, la tradicional competencia tuerca volverá a celebrarse en la capital de Última Esperanza gracias al esfuerzo conjunto de clubes locales y la autorización oficial para usar parte de la Ruta 9.
- El evento busca recuperar el brillo de antaño con el apoyo de la comunidad, emprendedores y autoridades.

Una gran noticia recibió la comunidad de la capital de Última Esperanza: la emblemática competencia automovilística “Las Tres Horas de Puerto Natales” volverá a rugir este 31 de octubre y 1 de noviembre, tras un lamentable receso.

El anuncio fue realizado por la dirigencia tuerca natalina, que calificó el retorno de la tradicional prueba como un verdadero “regalo” para los amantes del deporte motor y la comunidad en general.

La confirmación de este esperado evento llega tras meses de trabajo y silentes gestiones, luego de los cuales los dirigentes destacaron ayer la convicción y perseverancia que permitió sortear diversos obstáculos.

“No ha sido fácil. Hemos enfrentado dificultades, pero podemos decir con alegría que contamos con la autorización oficial del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y de la Delegación Provincial para ocupar el tramo de la Ruta 9 donde actualmente se es-

tán realizando trabajos en la rotonda”, señalaron desde la organización.

La carrera, que durante décadas marcó un hito en el calendario automovilístico del sur de Chile, se ha mantenido viva en la memoria colectiva de la comunidad natalina. Su regreso representa más que una competencia: es un símbolo de identidad, historia y unión.

### Apoyo económico

A pesar del entusiasmo, los organizadores no ocultaron las dificultades económicas que enfrenta la realización de un evento de esta magnitud. “Se trata de un desafío enorme, que requiere de un apoyo económico que hoy no se tiene”, advirtieron, haciendo un llamado directo a empresarios, emprendedores y vecinos de la comuna a involucrarse activamente.

“Estamos seguros de que la comunidad, una vez más, se unirá para recuperar esta carrera símbolo de Puerto Natales. Necesitamos el apoyo de todos para que esta competencia vuelva a brillar como en sus mejores tiempos”, expresaron. La unión de fuerzas ha sido clave en este proceso.



La emblemática carrera se disputará el 31 de octubre y 1 de noviembre.

El regreso de la prueba será posible gracias al trabajo conjunto de los clubes tuerca Austral, Oreste Bonicoli, Teodoro Martinic y Bandidos Natales, quienes, dejando de lado cualquier diferencia, se han alineado con un solo objetivo: traer de vuelta la carrera que marcó generaciones.

En los próximos días, la organización entregará más antecedentes respecto de la logística, categorías participantes, medidas de seguridad y actividades paralelas que

formarán parte de este evento, que promete convocar a cientos de personas tanto de la región como del resto del país y del sur argentino.

Con entusiasmo y compromiso, los dirigentes aseguran que, a punta de esfuerzo, pasión y amor por el deporte motor, “Las Tres Horas están en marcha”.



**SE VENDEN ANTENAS INTERIORES, EXTERIORES Y DESCODIFICADORES PARA VER TV DIGITAL**



**ANTENAS EXTERIORES PARA EL TV DIGITAL CON 15DB DE POTENCIA RESISTENTE A CONDICIONES CLIMÁTICAS DE MAGAL I ANES. IDEAL**